



# Fintech una opción del futuro en México

22 abril, 2019  
12



El uso de las Fintech es una opción del futuro, puesto que todas las entidades financieras del país se verán en la necesidad de migrar a plataformas digitales, pese a los retos que ello represente, aseguró **Adrián Fernández, director de Creditea México.**

Por **Ariana Cruz Abeyro**

En entrevista para En Concreto, el directivo señaló que debido al auge de las Fintech en México, es necesario crear la infraestructura necesaria para avanzar en materia de seguridad a través de diferentes mecanismos que permitan validar la información obtenida por parte del usuario.

El experto de Creditea consideró que uno de los principales obstáculos en el sector financiero es la falta de educación con respecto al tema, puesto que en México gran parte de la población aun prefiere mantenerse dentro de los esquemas tradicionales.

Simón Dalgleish, director de M2Crowd, expresó que es necesario que las personas manifiesten su confianza por este tipo de tecnologías, puesto que a través de las plataformas se ofrece toda la información y brinda mayor seguridad, puesto que cuenta con diversos filtros que permiten detectar irregularidades.

“Hay muchos correos que te pueden llegar de diferentes instituciones bancarias o de aquellas que ofrecen productos en línea como Amazon o Apple; sin embargo, para evitar fraudes es necesario revisar la dirección de donde proviene”, comentó el director de M2Crowd.